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 1. En el último mes se han contratado al rederos de 6 conserjes 
de hecho hay 2 resoluciones de alcaldía, de las que se dan 
cuenta, en las que por una parte se contratan 2 y en otra parte 
se contrataron 3 conserjes para la sala de estudio de la 
biblioteca, todas con reparo de intervención, la pregunta es ¿si 
no hay suficientes conserjes en este Ayuntamiento? Si es que ¿han 
abierto mas dependencias y por eso es necesario? y si ¿además de 
estas contrataciones los conserjes actuales están realizando horas 
extras? 
 
2. Con motivo de la feria de comercio que se ha realizado, 
celebrado este fin de semana quería que me dijera el señor 
alcalde el número exacto de comercios que estuvieron 
presentes en la feria o listado, pero exacto. Yo se que se 
comento más de 100 y yo realmente que estuve allí físicamente 
estuve allí, bueno este grupo popular estuvo allí o parte de el y 
yo sinceramente no creo ni que llegáramos a las 100, por eso le 
pido que diga exactamente el número de comercios. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

  

 
 
 
 
 
 
 
 

 1. Nos gustaría saber ¿si el plan de emergencia de protección civil 
se ha puesto ya en marcha? o en su caso ¿Cómo está la 
situación? 

 
 
 
 
 
 
 
 

  



 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

1. Que si hay turno de repregunta a Riba-roja 
Puede también debería de haber al partido 
popular que no a habido. Eso lo digo porque 
es verdad, no se le ha dejado, esto si no pasa 
nada. 
 
2. Rogamos al resto del equipo de gobierno 
actual y a conjunto de nuestros 
representantes políticos, que tanto ahora 
como en el futuro no permitan ningún tipo de 
maltrato a los animales y mucho menos bajo 
la excusa de la diversión y de la fiesta, 
creemos en la responsabilidad social de la 
población como parte de la diversidad 
natural del planeta y apostamos por una 
sociedad donde la educación sea la base del 
respeto mutuo, por lo tanto abogamos por 
dar ejemplo a las generaciones futuras 
sustituyendo la violencia en todas las formas 
por la tolerancia y la convivencia en paz. 
Rogamos al menso no se permita el toro 
embolado y el toro con punta en las fiestas 
de toros anunciadas para los días 12,13 y 14 
del mayo presente.    

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

   
1. ¿Existe incompatibilidad por parte del letrado Don Álvaro 
Alexandre, contratado por este Ayuntamiento para el desempeño de 
sus funciones el mismo? 
 
2. ¿Se ha tomado posesión de las propiedades municipales de la 
Vasa de Poyo y de Peñasol, asegurando que no se deterioren más 
todavía las mismas? 
 
3. ¿En qué punto se encuentra la convocatoria de bolsa de trabajo 
de las plazas de turismo?  
 
4. ¿En qué punto se encuentran las negociaciones del alcalde con 
los nuevos propietarios del cementerio de Sant Jaume? 
 
5. ¿Cuándo se van a convocar las comisiones informativas 
especiales aprobadas por el pleno extraordinario de febrero? 
 
6. ¿Se ha reunido el alcalde con representantes del Valencia Club 
de Football para elaborar un nuevo PAI en Porxinos dada la postura 
adoptada por la Generalitat, negando la posibilidad de que el actual 
PAI, que seria el segundo se lleve a cabo? 
 
7. ¿Se han presentado ofertas para el procedimiento abierto de 
adquisición de bien inmueble cercano al metro, publicado en el BOP 
del 24 de marzo? 
 
 

    

 
 
 
 


